

# El Gabinete Argentino Trata de Cubrir el Vacío de Poder

**Isabel Martínez Sigue Recluida por Enfermedad.— La CGT y el Gobierno Acuerdan un Plan Económico.— Los Montoneros Sus trajeron 200 Ametralladoras**

(UPI, AP, AFP y PL)

**BUENOS AIRES, 28 de julio.**—La presidente María Estela Martínez continuó hoy recluida enferma por séptimo día consecutivo, mientras su gabinete se reunía en un aparente intento por llenar un virtual vacío de poder, provocado no sólo por la delicada salud de la mandataria sino también por la aún latente crisis política, según afirma UPI.

Entre tanto, el gobierno pareció encarar la grave situación económica del país, origen de la crisis política, al ratificar la creación de un "Consejo Nacional de Emergencia Económica", con la participación de "todos los sectores de la vida nacional".

Sin embargo, continuaron las predicciones sombrías, al denunciar el político centrista y ex candidato presidencial, Francisco Manrique, que el país se halla "en estado de caos, con carencia de poder y sin perspectivas".

La presidente siguió hoy recluida en su residencia suburbana de Olivos, que no ha abandonado desde el martes pasado, cuando cayó enferma de gripe, según se ha dicho oficialmente, pero que, según fuentes allegadas al gobierno, es un "gran desgaste neurofísico".

## CONCERTACION

Mientras, el gobierno y la central obrera se comprometieron hoy a mantener la línea económica del Plan Trienal del ex presidente Juan Domingo Perón, lo cual indica un cambio de política respecto al anterior gabinete.

Un documento en el cual ratifican esa posición ambas partes, se dio a conocer tras una reunión mantenida en la sede de la Confederación General del Trabajo (CGT) entre sus máximos dirigentes y Pedro Bonanni, ministro de Economía.

El acuerdo expresa que la CGT reafirma su intención de lograr una concertación de objetivos con los demás sectores que integran la comunidad organizada".

Al mismo tiempo, las "62 organizaciones" obreras oficialistas ratificaron hoy su respaldo y confianza al secretario general, Lorenzo Miguel.

En una declaración dada al término de una reunión extraordinaria, la Mesa Nacional del cuerpo desmintió las versiones circulantes los últimos días sobre la renuncia de Lorenzo Miguel.

## 50 MIL MEDICOS VAN A LA HUELGA

Por su parte, 50 mil médicos de todo el país cumplirán un paro de 24 horas, ante la falta de cumplimiento de pagos correspondientes a las obras sociales gremiales.

La medida de fuerza fue ordenada por la Confederación Médica de la Argentina, y tuvo su origen al fracasar las negociaciones entre los representantes de la CGT y aquella entidad.

Las severas medidas económicas puestas en vigencia en junio último por el renunciante ministro de Economía, Celestino Rodrigo, obligaron a muchas Federaciones a interrumpir los servicios médicos a los afiliados a las instituciones mutualistas, debido a que los profesionales reclaman un reajuste en los aranceles de obras sociales.

## RECESION

Entre tanto, El Cronista Comercial dice hoy que se advierten ya serios síntomas de recesión en las industrias del automóvil, siderúrgica, textil y de la construcción. "La temida recesión... ya es una realidad indiscutible, llamada a extenderse a lo largo y a lo ancho de la economía, hasta que se ponga en prác-

tica un efectivo plan anticíclico. Si ese plan de emergencia, que requiere el acuerdo de todos los sectores sociales, se demora aún más, la recesión será más profunda y menos controlable", dice el diario.

## ACCION

### DE LOS MONTONEROS

Por otro lado, un cargamento de 200 ametralladoras fue robado por un comando guerrillero esta mañana.

El robo se perpetró en la fábrica de armas Centro, de la localidad de Banfield, unos 15 kilómetros al sur de aquí.

Los autores se identificaron como pertenecientes a la organización Montoneros, peronista de izquierda.

Alrededor de 30 hombres armados, según el vespertino Última Hora, ingresaron al establecimiento luego de reducir al personal de guardia, cuando eran las 8:30 hora local.

Apenas arribó al edificio el gerente de la firma, poseedor de las llaves donde se almacenan las armas, fue obligado a abrir el depósito mientras era esposado.

El grupo se apoderó entonces de 200 ametralladoras marca Halcón, idénticas a las que posee la Policía Federal Argentina, de quien es habitual proveedor la fábrica asaltada.

Antes de huir, los guerrilleros robaron además folletos explicativos del funcionamiento y limpieza de las armas así como repuestos.

## AMENAZAS Y CRIMENES

A todo esto, en Clorinda, 15 personas dedicadas a diversas actividades de esta noroeste ciudad fueron amenazadas de muerte por la organización de extrema derecha Alianza Anticomunista Argentina (AAA).

La medida, según cartas remitidas por la Triple A, es extensiva a sus "defensores, que encienden la noble profesión de abogados", dice.

Entre los amenazados figuraron el intendente municipal de Clorinda, un dirigente del Partido Radical de Formosa, el presidente de la Cámara de Comercio e Industria, miembros del Partido Justicialista y el corresponsal de La Prensa, de Buenos Aires.

Por su parte, en Buenos Aires fueron encontrados acribillados a balazos 2 hombres en San Vicente, al sudoeste de esta ciudad, informó la policía.

Los cadáveres estaban en un lugar descampado y a su alrededor había numerosas cápsulas de proyectiles esparcidas, utilizadas en el asesinato.